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   〇日 時 令和４年９月６日（火） 

15時から16時まで 

 

   〇場 所 教育長室 

  

 

   〇出席者 

 

     教育長         中 野 健 作 

教育長職務代理者    蓑 田 繼 男 

     教育委員        早 川 雅 子 

     教育委員        東別府  睦 

     教育委員        遠 矢 達 一 

 

 

   〇関係者 

 

     教育次長        稲 村 憲 幸 

     教育総務課長      川 越  太 

     学校教育課長      新 屋 公 彦 

     生涯学習課長      山 口 良 二 

     教育総務課課長補佐   曽 原  学 
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〇議事日程 

    

１ 開会 

 

２ 前回議事録の承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

４ 報告  

(1) 令和４年度鹿屋市一般会計補正予算について 

  

(2) 令和４年度鹿屋市立看護専門学校専任教員採用試験について 

 

(3) かのや未来創造プログラム－平和の花束2022－の結果報告について 

 

(4) 鹿屋女子高等学校における「投資」に関する教育の現状について 

 

 

５ 動議の討論等 

 

６ その他 

 

７ 閉会 
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〇議決事項 

議案番号 件  名 審議の状況 採決次第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今回はなし）  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



4 

〇議事要旨  

１ 開  会 

教育長 ２学期が始まった。コロナウイルス感染症の状況だが、少し落ち着き

つつあり、小中学校においては学級閉鎖等が起きている状況ではなく、

２学期が順調に滑り出している。 

一方、９月議会がはじまり、昨日、一般質問の通告が締め切られた。

教育委員会においては、例えば、いじめ問題や中学校における制服問

題、今後の部活動の問題、給食費の問題など様々な質問が出された。職

員の皆さんが答弁に向けた作業を進めている。 

本日は、報告案件のみとなっている。宜しくお願いしたい。 

２ 前回の議事録の承認 

 

教育長 

 

異議なく承認 

 

３ 教育長及び委員の報告 

 

蓑田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

１点目は、30日に行われた平和の花束について、午後からの開催であ

ったが、充実した時間だった。女子高の生徒をはじめとする子どもたち

の発表や東川隆太郎さんの講話など大変素晴らしかった。スタッフの

皆さま大変ご苦労様でした。 

２点目は、先日、草刈り機で草刈りをした。紐カッターの時は、小石

や草が飛び散るので、メガネやエプロンなど完全装備で行うが、円盤カ

ッターはそこまでないと思っていた。すると、現場から20メートル弱離

れたところに停めていた自分の軽ワゴン車の運転席の裏のガラスを割

ってしまった。調べてみると８mm程度の石を飛ばしていた。これから、

運動会シーズンになると先生方が草刈りをしている隣で子どもたちが

練習を始めたりする。これは気を付けないといけないと感じた。用務員

の先生方が草刈りで石ころを跳ね、車の補償をするといった議案をこ

れまでも見てきたが、改めて注意しないといけないと感じた。これが、

子どもの目にでも当たったら大変な事故となる。子どもたちが周辺に

いるときは、草刈り機は使わないということを徹底しないといけない

と感じた。 

 

 草刈り機の事故については、これまでも学校や公民館などで事例が

あった。２人体制で行うことなどお願いしているが、改めて注意喚起が

必要だ。 
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４  報告 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

教育次長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

(1) 令和４年度鹿屋市一般会計補正予算について 

 

資料に基づき説明 

 

 

 

抗原検査キットに使用期限はあるのか。 

 

使用期限が２年間あるものを購入する予定である。 

 

(2) 令和４年度鹿屋市立看護専門学校専任教員採用試験について 

 

資料に基づき説明 

 

(3) かのや未来創造プログラム－平和の花束2022－の結果報告につい

て  

 

資料に基づき説明 

 

(4) 鹿屋女子高等学校における「投資」に関する教育の現状について 

 

 資料に基づき説明 

 

キッズビジネスタウンは高く評価されており嬉しい。 

 

５ 動議の討論 

 

教育長 

 

  

発言がないので、動議はないものとする。 

６ その他 

 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

小中学校の運動会、体育祭の日程について例年に比べて各校にバラ

つきがあると感じるが、学校教育課から統一日や基準日のようなもの

を示したのか。 

 

今年度の日程を決める際、基準日ということではないが、小学校につ

いては９月25日、中学校については９月18日と予定していたが、学校に
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早川委員 

 

 

 

教育長 

よっては５月に開催するところや、地域との共催としているところが

あり、この日程となった。 

 

SNSを見ていたら東京都足立区の学習支援がすごいとあった。成績上

位者と下位者とを分けた支援で、教育委員会が委託して実施している。

詳細は分からないが、評価されているようだ。 

 

教育委員会でも勉強してみたい。 

 

次回の定例教育委員会は、令和４年10月６日（木）15時00分から教育

長室で行う。 

 

７ 閉会 

 

教育長 

 

以上をもって９月定例教育委員会を閉会する。 

以上 

 


